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Résumé : 
A l’heure actuelle, en Algérie les affections parasitaires sont en recrudescence pour plusieurs raisons, le manque d’hygiène, surpeuplement, la mauvaise gestion de l’élevage et des médicaments (résistances). Notre étude a pour l’objet de récolter le maximum des données sur les principales médicaments antiparasitaires les plus utilisés sur le terrain de la wilaya de Bordj Bou Arreridj et leurs maladies parasitaires qui peuvent traiter. Enfin, une modeste enquête, auprès de vétérinaires cliniciens privés en Bordj Bou Arreridj, a été menée pour essayer de faire le point sur la prise en charge des antiparasitaires qui est utilisée dans la wilaya de Bordj Bou Arreridj.





Abstract
At the present time, in Algeria the parasitic affections are in recrudescence for several reasons, lack of hygiene, overpopulation, the bad management of the breeding and the drugs (resistances). Our study has the aim of collecting the maximum of given on principal the pestdestroying drugs more used on the ground of the wilaya of Parasitic Bordj Bou Arreridj and their diseases which can treat Lastly, a modest survey, near veterinary surgeons clinicians deprived in Bordj Bou Arreridj, was carried out pure to try to give a progress report on the assumption of responsibility of the pesticides which is used in the wilaya of Bordj Bou Arreridj.
